

ON NE PERD PAS LE SUD

L'info-lettre de la circonscription Angoulême Sud

La parole est aux écoles, aux élèves et aux enseignants.

NUM' EN FÊTE, 1^e calendrier de l'aveut.

Pour sa cinquième année, **Num' en fête** est décliné en 2 calendriers de l'Avent : un pour les cycles 2 et un pour les cycles 3. Le principe est simple : chaque jour, une énigme mathématiques ou une énigme en anglais sont proposées par les conseillers pédagogiques numérique, la conseillère pédagogique départementale LV et la conseillère pédagogique Mathématiques.



Toutes les infos sur le blog ENR : <http://blogs16.ac-poitiers.fr/enr/>

A lire et à relire

Le guide pour l'enseignement des mathématiques au CP revient sur les liens entre les deux systèmes de numération, sur le cheminement pour passer de la manipulation à l'abstraction, sur la modélisation en résolution de problème. Un outil ressource essentiel.



En direct des classes

Nous avons recueilli le témoignage de Vanessa Pied, collègue en maternelle sur Val-des-Vignes, qui avait mené l'an dernier un projet artistique autour de l'album « Musette Souricette ».

Lien vers le podcast :

<https://dgxy.link/one-multimedia>



À écouter: les contributions des élèves:

<https://dgxy.link/vid-eleve>



L'édito de l'IEN Merci aux élèves et aux enseignants qui ont accepté de partager des moments de classes. L'esprit de cette info-lettre est de faire connaître des projets, de communiquer entre les écoles. Avis aux rédacteurs pour le prochain numéro.



30 minutes d'activité physique par jour

Deux écoles présentent leur organisation : l'école de Saint Bonnet (1 classe), et l'école de La Couronne (9 classes, côté cycle 3).



Pour la période 2, l'école de St Bonnet a choisi de présenter les différentes variantes de la marelle en EPS, pour que les élèves puissent réinvestir seuls après en récréation.

A l'école de La Couronne, deux endroits pour 4 ateliers sont installés, présentés et organisés par les plus grands. Les ateliers choisis correspondent aux fiches ressources : courir, sauter, lancer et jeux traditionnels. Les ateliers tournent sur les 4 jours.

A voir en Vidéo:
<https://dgxy.link/apq>



Focale sur le numérique

Aujourd'hui, 2/3 des écoles de la circonscription possèdent l'ENT One. Celui-ci permet de faciliter la communication avec les familles et d'utiliser des outils pédagogiques avec les élèves. Dans le cadre de cette newsletter, nous proposerons régulièrement des conseils et témoignages de pratiques de collègues de la circonscription.

Conseil du mois :

Messagerie : Lorsque vous envoyez un message à plusieurs personnes, choisir toujours la copie cachée afin d'éviter que les parents aient accès à une communication interne entre eux par l'intermédiaire de l'ENT.

A ? Saisissez 3 lettres pour démarrer la recherche ou appuyez sur entrée

▼ Copie, copie cachée

Copie Saisissez 3 lettres pour démarrer la recherche ou appuyez sur entrée

Copie cachée ? Saisissez 3 lettres pour démarrer la recherche ou appuyez sur entrée

Objet _____

Assistance : La question qui revient le plus souvent : « J'ai créé un blog / cahier multimédia, les parents n'y ont pas accès ». Vous avez probablement oublié de partager votre blog ou cahier multimedia avec les

parents concernés. Pour cela, on clique sur la petite roue dentée, puis partager et on commence à saisir parents dans la barre de recherche. Pensez à leur attribuer uniquement le rôle de consultation et, éventuellement, de commentaire.



Du côté de l'art

Dans le cadre du CTEAC de Lavelette Tude Dronne, l'artiste **Roger Feghali** intervient à l'école de Villebois Lavalette dans les classes de CE2-CM1 avec Eole Gallais et CM1-CM2 avec Laurent Mamer. Ensemble ils explorent du découpage et les possibilités du Tétrapac (emballage lait ou jus de fruit) pour réaliser leur production. Ils ont relevé des formes géométriques récurrentes issues de leur patrimoine (naturel et bâti), découpé ces formes, réalisé des pochoirs, travaillé la forme évidée (contours, extérieur intérieur et surface), le blanc et le noir, le vide et le plein, l'équilibre et le déséquilibre. Bientôt exposés à la Galerie Hôtel Palenque au collège Henri Martin de Villebois-Lavalette, notre circonscription vous enverra une invitation à venir visiter l'endroit.